

**DECLARATION DE L'UD FO DE COTE D'OR**

Après la réunion intersyndicale, en vue de la préparation du mouvement du 7 septembre 2010, l'UD FO de Côte d'Or a décidé d'appeler, l'ensemble des travailleurs et leur syndicat, à la grève et à la manifestation le 7 septembre.

Pour l'UD FO 21, l'exigence principale est le **RETRAIT de projet de réforme gouvernementale**.

L'UD FO espère que, ce qui n'a pas été possible dans un appel commun, le deviendra prochainement.

Pour FO, nous souhaitons que les choses soient claires, afin d'écartier toutes ambiguïtés.

Comme le précise bien notre Secrétaire Général, Jean Claude MAILLY :

**« CE QUI SE CONCOIT BIEN S'ENONCE CLAIREMENT. »**

Attaché à l'unité d'action, FO réaffirme sa participation pleine et entière, à l'action du 7 septembre et maintient ses positions :

**FO se prononce pour :**

- Le RETRAIT du texte gouvernemental,
- Construire une réforme répondant aux revendications des salariés,
- Le maintien de l'âge à la retraite à 60 ans, sans allongement de la durée de cotisation.

**FO se prononce contre :**

- Le passage de 60 à 62 ans,  
et 65 à 67 ans,  
et plus de 40 ans de cotisation.

**60 ans, c'est déjà trop  
40 ans, c'est déjà trop,  
RETRAIT du projet gouvernemental.**

**Le 7 Septembre 2010  
TOUS en grève !  
TOUS en manifestation !  
À 14 H 00  
Place de la Libération à Dijon**

Le Secrétaire Général  
U.D. FO Côte d'or  
Édouard GUERREIRO